

大野会長の再任決まる

本年度通常総会を開催

県韌性モルタル工法協会



大野会長

新潟県韌性モルタル工法協会（大野会長）は、3日、2024年度の通常総会を開催した。任期満了に伴う役員選挙では、大野会長が決まった。

長は、協会設立から16年目を迎える中、「Mad e in 新潟新技術」登録技術である「韌性モルタルNA」の性能や活用について「発注者や設計コンサルタントの方々の認識が徐々に進んでおり、橋梁補修などの分野でも採用していただけるようになった」と説明。引き続き「韌性モルタルNA」の活用拡大に向けてPR活動を進めてまいりたい」と述べ、協力を要請した。

今回報告された施工実績によるところ、昨年度の施工面積は503坪、施工件数は5件で、水路4件、橋梁1件が対象となつた。他にも県外で福島県常総会を新潟市中央区のホテルイタリア軒で開いた。任期満了に伴う役員選挙では、大野会長が決まった。



総会後には講演会が行われた

取り扱い工法や材料の拡大検討会などを行なう予定です。

総会終了後には

講演・意見交換会

が行われた。ま

た。また、新技術の活用による

員相互の情報交換

などを予定する。

総会終了後には

講演・意見交換会

が行われた。ま

た。また、新技術の活用による

員相互の情報交換